



Diálogo y reconciliación para defender a México: Jorge Romero

El diputado Jorge Romero Herrera (PAN), presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), invitó al diálogo y la reconciliación con motivo de estas fechas, recordando que el respeto y la tolerancia son valores universales aplicables a cualquier temporalidad. A través de un comunicado afirmó que es necesario dejar de lado las diferencias para impulsar acciones a favor de nuestro país.

<https://almomento.mx/dialogo-y-reconciliacion-para-defender-a-mexico-jorge-romero/>